

## SESIONES ORDINARIAS

2017

## ORDEN DEL DÍA N° 1697

Impreso el día 19 de septiembre de 2017

Término del artículo 113: 28 de septiembre de 2017

COMISIÓN DE CIENCIA, TECNOLOGÍA  
E INNOVACIÓN PRODUCTIVA

**SUMARIO:** **Quinto** Encuentro de Jóvenes Investigadores y I Congreso Binacional de Investigación Argentino-Chileno, a llevarse a cabo entre los días 22 y 24 de noviembre de 2017, en la ciudad capital de la provincia de San Juan. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Castro** y **Frana**. (3.154-D.-2017.)

## Dictamen de comisión\*

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva ha considerado el proyecto de resolución de las señoras diputadas Castro y Frana, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el V Encuentro de Jóvenes Investigadores y I Congreso Binacional de Investigación Argentino-Chileno, a realizarse del 22 al 24 de noviembre de 2017, en la ciudad capital de la provincia de San Juan; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 12 de septiembre de 2017.

*Sandra D. Castro. – Alejandro C. A. Echegaray. – Miriam G. del Valle Gallardo. – Héctor M. Gutiérrez. – Alex R. Ziegler. – José L. Patiño. – Luana Volnovich. – Branda L. Austin. – Miguel Á. Bazze. – Eduardo J. Seminara. – Marcelo G. Wechsler. – Sergio J. Wisky.*

## Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés el V Encuentro de Jóvenes Investigadores y I Congreso Binacional de Investigación Argentino-Chileno, que se realizarán entre el 22 y el 24 de noviembre de 2017, en la ciudad de San Juan.

*Sandra D. Castro. – Silvina P. Frana.*

## INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva ha considerado el proyecto de resolución de las señoras diputadas Castro y Frana, por el que se declaran de interés de la Honorable Cámara el V Encuentro de Jóvenes Investigadores y I Congreso Binacional de Investigación Argentino-Chileno, a realizarse del 22 al 24 de noviembre de 2017, en la ciudad capital de la provincia de San Juan.

En esta oportunidad se realizará bajo la consigna “Ciencia para la integración como estrategia de futuro”.

Los encuentros de jóvenes investigadores son iniciativas relativamente recientes en nuestro país y encuentran su antecedente inmediato en el exterior. Por mencionar algunos de los encuentros o jornadas de jóvenes investigadores que inspiraron al de San Juan, se pueden señalar los realizados en España, donde universidades como las de Málaga o León vienen llevando a cabo este tipo de reuniones científicas.

Luego de su estudio, ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente.

*Sandra D. Castro.*

\* Artículo 108 del reglamento.